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Любовь наполняет мое сердце.
В жертву принесены слезы мучеников.
Мученики – это плод
Любви Господа, слез Господа.

Эти искренние слова сходили с уст апостола 
Павла, которого, связанного веревками, вели к 
месту, где он был обезглавлен. Андрей был распят 
на Х-образном кресте. Петр был распят вниз 
головой. В далекой Эфиопии Матфею отсекли 
голову топором. Филипп после побоев умер, 
привязанный к столбу. Фома был убит мечом. 
С рассказа о мученической смерти апостолов 
начался Пасхальный спектакль.
Спектакль «Слезы» был показан в преддверии 

Пасхального воскресенья,18 апреля 2014 года, во 
второй части пятничного всенощного служения. 
Зрители спектакля прониклись любовью Бога, 
Господа и Святого Духа. Представление, которое 
состояло из четырех действий, было подготовлено 
Комитетом  исполнительских  искусств 
(руководитель – пастор Хиджин Ли).
В  п е р в о м  д е й с т в и и ,  н а з в а н н о м 

«Мученичество», говорится о мученичестве 
апостолов, которое стало плодом слез Господа. 
Второе действие, «Любовь Господа», – о 
служении  и  страданиях  Иисуса  и  любви 
Господа, с которой Он шел на распятие ради нас. 
Третье действие, «Воскресение и Вознесение», 
рассказывает о том, как Мария Магдалина 
первой увидела воскресшего Господа, и о том, 
как Господь вознесся на Небеса. И четвертое 
действие, «Путь Господа», передает радость, с 
которой апостолы Господа шли Его путем.
Тот факт, что каждая песня для спектакля 

была дарована Самим Богом, наполняло его еще 
большей благодатью. Транслируемые в прямом 
эфире диалоги участников спектакля и песни, 
исполняемые в сопровождении оркестра «Нисси», 
были особо вдохновенными и эмоциональными.
После представления старший пастор д-р Джей 

Рок Ли сказал: «Я прошу вас размышлять над 
спектаклем, над истинной и горячей любовью 
Марии Магдалины к Господу и ее сердцем, 
настолько верным, что она готова была отдать 
свою жизнь за Господа. Я надеюсь, что вы будете 
любить Бога такой же совершенной любовью и 
признаетесь в своей искренней любви к Богу и 
Господу».
Члены церкви, как в Корее, так и за ее 

пределами, могли видеть прямую трансляцию 
Пасхального спектакля по каналу GCN (www.
gcntv.org). Они говорили, что всем сердцем 
прочувствовали горячую любовь Господа и 
приняли решение жить, как апостолы, которые 
готовы были принять мученическую смерть. 
Ожидается, что в эти последние времена 
они вместе с пастырем будут проповедовать 
Евангелие святости и мощные деяния Божьи 
людям всех стран. 

В прямом эфире GCN – Пасхальное 
представление 2014 года «Слезы»

Чтобы исполнить свой долг Спасителя, Иисус пришел на эту землю; Он проповедовал Евангелие Царства Небесного, исцелял всякие болезни и 
немощи, умер на кресте, победил смерть, воскрес и вознесся на Небеса. 
(Фото 1). Обезглавленный апостол Павел. (Фото 2 и 3). Иисус возвращает зрение слепому и воскрешает мертвого Лазаря. (Фото 4). Иисус молится 
в Гефсимании. (Фото 5 и 6). Иисус страдает от рук воинов, надевающих на Него терновый венец. (Фото 7). Распятие Иисуса. (Фото 8). Иосиф из 
Аримафеи оборачивает тело умершего Иисуса. (Фото 9-11). Воскресение Господа и Его Вознесение. (Фото12). Ученики, следующие путем Господа.
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«Но мудрость, сходящая свыше, во-первых, чиста, потом мирна, скромна, послушлива, полна милосердия и добрых плодов, 
беспристрастна и нелицемерна. Плод же правды в мире сеется у тех, которые хранят мир» (Послание Иакова, 3:17-18).

Мудрость полна милосердия и добрых плодов

Обычно, милосердие понимают как склонность 
к проявлению доброты и прощению. Однако в 
духовном смысле милосердие не исчерпывается 
лишь умением сострадать окружающим. Люди 
милосердные считают одну душу дороже целого 
мира. И даже если человек кажется полностью 
безнадежным, то, вместо того чтобы отказываться от 
него, мы должны пытаться привести его ко спасению.
Если мы проявим милосердие в сочетании с 

Божьей любовью, то полученные плоды будут 
«добрыми плодами». То есть милосердие и добрые 
плоды  имеют  тесную  взаимосвязь .  Давайте 
обратимся к мудрости, полной милосердия и добрых 
плодов.

1. Добрые плоды рождаются благодаря милосердию
Сердце нашего Бога – это само милосердие. Если 

бы Бог не прощал грешников, а обращался с ними 
так, как того требует закон, то кто бы в этом мире 
остался в живых? Бог являет нам Свое милосердие, и 
поэтому у нас есть возможность покаяться и обрести 
полное спасение.
Сердце Господа, как сердце Бога Отца, – само 

милосердие. В Евангелии от Матфея, 12:20, о 
милосердии Иисуса сказано: «Трости надломленной 
не переломит, и льна курящегося не угасит, доколе 
не доставит суду победы». Иисус принимал таких 
людей, у которых, казалось, не было даже надежды 
на спасение, которые были словно надломленная 
трость и лен курящийся. Он проповедовал прощение 
и Евангелие грешникам, которых окружающие 
презирали, к примеру, мытарям и проституткам. Ведь 
Он пришел призвать не праведников, а грешников к 
покаянию (От Луки, 5:32).
Даже Иуде Искариоту Иисус не сказал: «У тебя 

нет сердца, достойного получить спасение». И таким 
людям Он дает шанс получить спасение. Он умер 
на кресте, чтобы открыть путь для спасения всего 
человечества. И множество людей, спасенных ценой 
Его драгоценной крови, – это «добрые плоды», 
родившиеся благодаря милосердию.

2. Мудрость милосердия дает жизнь
1) Милосердие, проявленное в прощении 
В Послании к Ефесянам, 4:32, говорится: «Но 

будьте друг ко другу добры, сострадательны, 
прощайте друг друга, как и Бог во Христе простил 
вас». Бог велел нам прощать друг друга, так как мы 
имеем милость прощения от Бога и Господа. Но, 
чтобы проявлять милосердие и прощать других, 
чтобы суметь понять их, мы должны посмотреть на 
вещи их глазами. Находясь на своих позициях, мы 
не сможем этого сделать. Если же мы, поставив себя 
на их место, постараемся их понять, то мы сможем 
простить их в любой ситуации.
Допустим, что неверующие родители, ваш супруг 

или супруга плохо обращаются с вами. Если вы 
не поставите себя на их место и не постараетесь 
понять их, то вы, вероятнее всего, начнете ворчать 
и обижаться на них. Если вы не поймете их, то не 
сможете и полюбить их. Страх и разочарование, 
возможно, заставят вас даже избегать их. Очевидно и 
вполне естественно, что неверующий муж может не 
понимать верующую жену. Поэтому, если жена, когда 
речь заходит о церкви или вере, будет рассуждать, 
исходя лишь из собственных понятий, то они будут 
только ссориться. Вы не должны твердить, что 
ваш муж не прав; вам следует понять его сердце и 
посмотреть на вещи с его позиций. Только тогда вы 
обретете мудрость.

2) Милосердие, проявленное в наказании
Казалось бы, прощение и наказание – это два 

противоположных понятия, но, на самом деле, 
это не так. Потому что наказание из милосердия 
совершается  без  осуждения ,  обвинения  или 
ненависти. Оно дается из любви. Наказания, 
допущенные Богом, – это наказания, данные из 
милосердия. Он наказывает людей из любви к ним. 
Если мы возведем слишком большую стену греха и 
Бог отвернется от нас, то больше наказаний не будет. 
В Послании к Евреям, 12:6, говорится: «Ибо Господь, 
кого любит, того наказывает; бьет же всякого сына, 
которого принимает».
Некоторые люди стараются скрыть свои ошибки 

и продолжают оправдываться, чтобы избежать 
обличения. Или же приходят в уныние, когда вдруг 
вскрываются их проступки. Когда мы каемся и 
полностью сходим с пути, которым шли, тогда Бог 
непременно простит нас и дозволит нам оправиться 
от трудностей. Он не станет припоминать нам 
прошлые грехи.
В какой-то момент вы можете узнать об ошибках 

или грехах братьев по вере и почувствовать 
необходимость или дать им совет, или обличить их. 
Однако вам следует вначале тщательно проверить 
собственное сердце. Ведь вы можете преподнести 
свой совет так, как будто бы вы даете его в любви, 
а на самом деле окажется, что это ваше зло, ваши 
самоправедность и стереотипы мышления заставляют 
вас указывать другим на их ошибки. Не исключено 
также, что из-за спесивости сердца вы пытаетесь 
учить других и управлять ими, чтобы заставить их 
поступать так, как вам этого хочется. Даже цитируя 
Слово Божье, если мы делаем что-то без любви, мы 
не сможем увидеть деяний Святого Духа. 
В подобных советах нет жизни, они не помогут 

человеку понять его ошибки. Они могут породить 
лишь разочарования и обиды. Этот человек, быть 
может, понимая свою вину, пытается исправиться, 
но, услышав советы и критику, в которых скрыта 
недоброжелательность, он может разочароваться и 
просто уйти.
Поэтому, когда мы даем человеку советы или кого-

то порицаем, мы должны делать это в контексте 
духовного милосердия, по-настоящему понимая 
его сердце и видя ситуацию его глазами. Кроме 
того, мы должны молиться за него и давать советы 
с такой любовью, которая способна даже на 
самопожертвование ради этого человека. Когда мы 
определяем наказание вот с таким сердцем, мы даем 
человеку жизнь.

3) Милосердие, проявленное к нуждающимся
Имея  духовное  милосердие ,  мы  не  станем 

испытывать лишь жалость к людям, видя, что 
они нуждаются. Мы протянем им руку помощи. 
Истинное милосердие заключается в помощи 
людям делом и истиной, как это написано в 1-м 
послании Иоанна, 3:18.
Мы  д о лжны  п р о я в л я т ь  ми л о с е р д и е  к 

не спас енным  душам ,  потому  что  они  не 
знают  Евангелия .  Из  милосердия  мы  можем 
проповедовать им Евангелие, когда нас преследуют 
или подвергают опасности нашу собственную 
жизнь. Кроме того, мы должны быть милосердными 
по отношению к тем, кто ушел в мир, кто болен, 
кто подавлен и покинут.
Когда мы демонстрируем милосердие таким 

путем, Бог также проявляет милосердие к нам (От 
Луки, 6:38). Вот почему помогать другим – мудро.
Но ,  помог а я  дру гим ,  мы  должны  быть 

разборчивыми. В первую очередь нам следует 
помогать  семьям  верующих .  Мы  не  можем 
получить благословение, помогая тем, кто не 
работает из-за проблем алкоголизма или увлечения 
азартными играми, у кого наступил финансовый 
кризис из-за нарушения закона. Помогая им 
материально, вы, в очах Божьих, поступаете 
неправильно. Это может кончиться тем, что вы 
пострадаете вместе с ними.

3. Мудрость милосердия полна добрых плодов 
Проявляя милосердие с избытком, мы будем 

полны добрых плодов. Милосердные поступки 
непременно принесут прекрасные плоды, благодаря 
деяниям Святого Духа. Прежде всего мы обретем 
плод спасения, приводя ко спасению многие души. 
Поступая милосердно, мы принесем также добрые 
плоды в своем сердце. Добрые дела, которые мы 
делаем людям злым, благоухание молитв и терпение 
– все это тоже является добрыми плодами. Через эти 
плоды мы обретем почет и на земле, и на Небесах.
Иисус также собрал множество добрых плодов 

Своего неописуемого милосердия. Он добровольно, 
из милосердия, принял на Себя боль смерти, умерев 
за души. Благодаря этому плоду множество душ 
встало на путь спасения.

Дорогие братья и сестры во Христе, как вы 
относитесь к тем, кто создает вам трудности, у кого 
тяжелый характер? Не было ли у вас подобных 
мыслей: «Надеюсь, что он больше не придет в 
церковь…», или же: «Надеюсь, что он перейдет 
в другой отдел»? Бог желает, чтобы мы были 
наполнены милосердием и добрыми плодами и 
заботились о каждой душе с любовью.
Я надеюсь, что вы будете любить своих ближних, 

на  деле проявляя  любовь  и  верность ,  утешая 
раненные сердца, помогая нуждающимся. Я молюсь 
во имя Господа, чтобы, поступая так, вы угодили 
Богу и принесли изобильный плод милосердия и 
благости.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Вы пассивны или активны? 

Дороги ли вам цель и процесс ее достижения?

Мы можем отчетливо видеть разницу между 
пассивной и активной христианской жизнью. 
Даже если разница не особо бросается в глаза, 
внутреннее сердце и склад ума человека активного 
и человека пассивного будут различаться.
Тот, кто живет пассивной христианской жизнью, 

может зависеть от других. Такие люди делают 
только то, о чем их просит лидер. Они берутся 
за работу только в том случае, если их кто-то 
направляет. Они исполняются Духом, только когда 
получают благодать. Но часто они теряют полноту 
Духа.
Возьмем  в  каче стве  примера  молитву. 

Предположим, что пассивный верующий молится 
десять часов подряд, но он принуждает себя 
делать это. Тогда благоухание молитв будет едва 
уловимым. Принуждая себя делать что-либо, вы 
очень быстро почувствуете утомление. Если же 
вы активный верующий и молитесь искренне и 
добровольно, пусть даже всего один час, то ваша 
молитва будет источать истинное благоухание.
Активность человека и его добровольная работа 

показывают, что он считает это дело важным, а 
достижения в нем доставляют ему удовольствие.
Бог дал Своим дорогим детям заповеди, чтобы 

они могли жить здоровой и благословенной 
жизнью .  Так  что ,  когда  мы  исполняем  их , 
признавая  Божью  любовь  к  нам ,  мы  можем 
жить радостной христианской жизнью в Божьей 
благодати и благословениях. Такие люди, даже 
сталкиваясь с трудностями и неприятностями, 
благодарят от всего сердца и с надеждой на 
прекрасные Небеса. Их лица светятся радостью, 
так как они любят Бога превыше всего.
Так, откуда же берется пассивность и почему 

верующие не живут активной жизнью? Потому 
что они еще не нашли, в чем истинный смысл 
веры. Лишь ясно понимая, в чем смысл и цель 
христианской жизни, мы можем быть искренними 
и проявлять активность. Тогда мы будем слушать 
Слово Божье и молиться. Мы будем добровольно 
ходить в церковь и общаться с верующими, делясь 
с ними любовью.
В 1-м послании Петра, 2:5 говорится: «И сами, 

как живые камни, устрояйте из себя дом духовный, 
священство святое, чтобы приносить духовные 
жертвы, благоприятные Богу Иисусом Христом». 
Как  написано ,  дети  Божьи  должны  стать 
священниками, которые приносят жертвы, святые 
и живые, благоприятные Богу Иисусом Христом.
Конечно  же  наша  христианская  жизнь 

устраивается не только нашими собственными 
силами. Вот почему Бог Любви даровал Своим 
детям  Утешителя ,  Святого  Духа .  Если  мы 
принимаем Иисуса Христа и искренне каемся 
в  своих  грехах ,  то  Святой  Дух  приходит  в 
наше сердце и учит нас, напоминает нам все и 
наставляет нас на всякую истину (От Иоанна, 
14:26; 16:13).
До тех пор пока наша вера не возросла до 

определенного уровня, мы можем вести пассивную 
христианскую жизнь и нуждаться в помощи или 
совете других людей. Однако, после того как мы 
возрастем в вере, будет иметь значение, сколько 
мы молимся, полагаясь на Святого Духа и стараясь 
получить от Него ответ.

Чтобы мечта исполнилась, важно иметь перед 
собой цель. Однако, если вы думаете, что важна 
только сама цель, то вы можете пренебречь 
процессом ее достижения, что, в свою очередь, не 
верно.
Процесс достижения цели – обрести сердце 

духа – значит почувствовать сердце Бога и все 
больше и больше наполняться счастьем и миром в 
сердце. Если вы стремитесь к этому и стараетесь 
достичь этой цели, то вы почувствуете радость 
и счастье, исследуя свою истинную природу и 
избавляясь от неправды в ней. Однако, если для 
вас важны лишь сама цель и результаты, которые 
последуют за ней, то вам, скорее всего, будет 
трудно и мучительно избавляться от неправды.
Если вы живете как истинный верующий, то 

вам не будет обидно или больно от того, что вы 
еще не достигли цели. Скорее вы почувствуете 
радость и счастье, ведь у вас есть надежда 
на то, что цель будет достигнута. Двигаясь к 

поставленной цели, мы должны исследовать свои 
сердца на каждом шагу. Совершая добрые дела, 
хотя бы даже незначительные, мы делаем в своей 
жизни определенные шаги веры.
Заботиться с любовью о других, молиться и 

читать Библию, несмотря на загруженность, – 
все это духовно обогащает нас и все быстрее и 
быстрее приближает нас к поставленной цели. 
Жизнь верующего заключается в назидании себя 
в святейшей вере (Посл. Иуды, 1:20).
Если вы поставили перед собой величайшую из 

всех целей – достичь Нового Иерусалима, самого 
прекрасного места на Небесах, и полноты духа, то 
есть веры, к которой особо благоволит Бог, то вы 
сможете жить счастливой христианской жизнью 
(Откровение, 21:2; 1-е посл. к Фессалоникийцам, 
5:23). И тогда вам будет дорога не только сама 
цель, но и каждый шаг на пути к достижению 
этой цели.
В Евангелии от Матфея, 20:20, описывается 

ситуация, когда мать Иакова и Иоанна попросила 
Иисуса позволить двум ее сыновьям сесть по 
правую и по левую руки Его. Тогда Иисус сказал: 
«Можете ли пить чашу, которую Я буду пить..?» 
В  то  время  Его  ученики  не  понимали ,  что 
означает «пить чашу», и не осознавали, каким 
благословенным является этот путь. Но, получив 
Святого Духа, большинство из них познали, что 
значит «пить чашу» страданий Господних, и, 
поступая так, они стали сопричастниками Его 
славы (От Луки, 22:28-30).
Таким  образом ,  чтобы  достичь  Нового 

Иерусалима, наполненного славой Божьей, 
мы должны постепенно преумножать то, что 
соответствует Божьей справедливости. Когда мы 
радостно и счастливо стремимся к достижению 
поставленной цели, имея твердую надежду, 
тогда мы можем обрести сердце полного духа 
и наконец войти в Новый Иерусалим, который 
является величайшей из всех целей.

Посмотрите, вот они – ориентиры 
счастливой христианской жизни!
Во Второзаконии, 10:13, говорится: «Чтобы соблюдал 
заповеди Господа и постановления Его, которые сегодня 
заповедую тебе, дабы тебе было хорошо». Бог хочет, чтобы 
Его возлюбленные дети жили счастливой христианской 
жизнью. Счастливы ли вы в своей жизни? Давайте же 
разберем два типа христианской жизни.
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«Бог исцелил мою дочь от атопического 

дерматита, а меня – от травмы»

«Я была исцелена 
от боли в глазах и 
позвоночнике»

29 января 2014 года мой третий ребенок, 
Минчи Парк, в возрасте трех лет заболела 
атопическим дерматитом, который поразил ее 
правую руку. Ее состояние ухудшалось; как 
раз в те дни, когда праздновалось наступление 
лунного Нового года, появились сочащиеся 
язвы. Я получила молитву д-ра Джей Рока Ли по 
системе автоматического ответа (822-830-5320), 
но дочке все еще было плохо.
Мне вспомнились стихи из Книги пророка 

Исаии, 59:1-2, где говорится: «Вот, рука Господа 
не сократилась на то, чтобы спасать, и ухо Его 
не отяжелело для того, чтобы слышать. Но 
беззакония ваши произвели разделение между 
вами и Богом вашим, и грехи ваши отвращают 
лицо Его от вас, чтобы не слышать». И я стала 
искать свою стену греха, которая встала между 
мной и Богом.
В воскресенье, 2 февраля, я пошла к пастору 

Центрального прихода Микьян Ли и получила 
ее молитву с платком (Деяния, 19:11-12). Она 
посоветовала мне подумать, в чем мне еще 
нужно покаяться перед Богом, возможно, в своих 
прошлых прегрешениях. Позже я вспомнила, 
что делала аборт, и до конца в этом я еще не 
покаялась.
На рассвете следующего дня произошло чудо. 

Мой спящий ребенок ворочался с боку на бок 
во сне, и я подумала, что она так делает из-за 
своего дерматита, поэтому проверила ее руку. 
Я увидела, что язвы ее подсохли и покрылись 
корочкой. Это было поразительно. Я поднялась 
в 5 часов утра на молитву. И искренне покаялась 
в молитве, думая о жертвенной любви старшего 
пастора.
После этого я посетила молитвенное собрание 

в Молитвенном центре при Центральной церкви 
«Манмин», для того чтобы моя дочь была 
полностью исцелена. Я поняла свои проступки, 
слушая послания г-жи Бокним Ли, и искренне 

покаялась в них. И я приняла молитву о больных 
д-ра Ли, которую вывели на экран, и возложила 
руку на фотографию своей дочери.

5 февраля пораженные болезнью части руки 
моей дочери покрылись коркой. А на следующий 
день ,  после  мощной  молитвы ,  способной 
преодолевать расстояния и время, корка стала 
отпадать. 9 февраля наросли новые ткани, и рука 
была полностью очищена. Аллилуйя!
Более того, я была благословлена тем, что 

оправилась от глубокой сердечной травмы 
и избавилась от неправды в сердце. После 
Новогоднего служения я молилась о том, чтобы 
быстрее выявить в себе грехи и зло и избавиться 
от них. Однако после этого, видя, как мои дети 
капризничают и дерутся, я плакала и выражала 
Богу свое недовольство.
Я  на  самом  деле  кричала: «Бог! Мне  не 

нравится  такое  положение  вещей !»  И  я 
расплакалась. А на следующий день у меня 
даже появилось желание умереть. И это меня 
поразило. Я почувствовала, что задыхаюсь, и 
поэтому решила поговорить со своей знакомой. 
В этот момент я вспомнила то, что было в 
прошлом. Я выросла с отцом-алкоголиком, и 
однажды, глядя на себя в зеркало, я сказала себе: 
«Для чего ты родилась? Просто умри, и все!»
Я думала, что самой большой моей проблемой, 

была моя вспыльчивость. Однако ее корни были 
в трудном характере, который был у меня с 
самого раннего детства. Я почувствовала себя 
виноватой перед Богом. И это продолжалось до 
тех пор, пока я не поняла, что Бог любит меня 
так же, как я люблю своих детей.
Теперь  моя  глубокая  внутренняя  травма 

исцелена. Моя вспыльчивость и мгновенная 
раздражительность исчезли, и я стала лучше 
понимать других. Я воздала всю благодарность 
и славу Богу, Который исцелил мою дочь от 
дерматита и исполнил желание моего сердца.

Я страдала от боли в спине два года. Из-
за них мне было трудно подниматься и 
спускаться по лестнице. И хуже того, болезнь 
сопровождалась еще и головными болями. 
С октября 2013 года у меня появились зуд и 
боль в глазах и слезы текли из моих глаз.

9 февраля 2014 года епископ Мион Хо Чонг, 
руководитель Объединенной церкви Иисуса 
Христа в Африке, призвал членов нашей церкви 
прочесть всю Библию до конца марта. Мне 
было трудно это сделать из-за боли в глазах, но я 
подчинилась с верой.
Я молилась на молитвенных собраниях 

Даниила каждый вечер и, придя домой, читала 
Библию до 11:00 вечера. Я просыпалась в 4:00 
утра и вновь читала Библию до 8:00 утра.
Я увидела себя через Библию. То есть я была 

похожа на Израильтян, которые роптали против 
Моисея, человека Божьего, хотя они видели 
множество знамений и чудес. Я искренне 
покаялась перед Богом, так что у меня текли 

слезы из глаз и носа. После этого я была 
исцелена от боли и зуда в глазах.
В  прошлом  у  меня  часто  случались 

кровотечения из-за миомы матки, и так я 
прожила 10 лет, страдая от осложнений этой 
болезни. Однако в 2008 году я посетила 
молитвенное служение с платком Божьей 
силы, которое провел епископ Мион Хо Чонг, 
и приняла молитву с платком, над которым 
ранее помолился д-р Джей Рок Ли (Деяния, 
19:11-12). Мне нужно было жить христианской 
жизнью, наполненной Духом, и благодарить за 
полученную благодать, но у меня не получалось. 
Шло время, мой пыл остыл, и вера у меня стала 
теплой. А теперь я вновь испытала силу Божью, 
которая возродила мою веру.
Я воздаю благодарность и славу Богу, Который 

направлял меня, помогая через Библию осознать 
любовь Божью, позволил мне стать здоровой 
и жить наполненной Духом христианской 
жизнью!

Диаконисса Хьюнок Ли (34 года, приход 1-6, Южная 
Корея) и ее дочь, которая получила исцеление

Диаконисса Эстер Ванджири
(церковь Найроби Манмин, Кения)

После покаяния состояние ее дочери улучшилось и 
сочащиеся язвы затянулись (слева; 3 февраля). После 
покаяния в сделанном аборте короста, покрывавшая руку ее 
дочери, отпала (в центре; 6 февраля). Она была полностью 
исцелена за 12 дней (справа; в настоящее время).


